



Communiqué de presse
Lundi 19 Mai 2025

UltraEdge et Megaport s'associent pour offrir aux entreprises un accès direct aux services cloud et aux meilleures solutions SaaS à l'échelle mondiale

Paris, le 19 mai — UltraEdge, premier acteur français de Edge data centers, annonce un partenariat stratégique avec Megaport, leader des solutions NaaS (Network as a Service). Objectif : offrir aux entreprises françaises une connexion directe au cloud et aux meilleures solutions SaaS du marché dans le monde. Ce partenariat permet à Megaport d'étendre la portée de ses services partout en France grâce au maillage inédit des data centers d'UltraEdge. Et à ce dernier, d'être le partenaire numérique des entreprises françaises avec des services premium au plus près et au plus juste de leurs besoins.

Une présence stratégique dans 4 IX Edge data centers d'UltraEdge

Le raccordement au réseau haut-débit de Megaport concerne dans un premier temps l'Ile-de-France avec le site de Paris Courbevoie, mais aussi trois autres data centers d'UltraEdge en région : Bordeaux, Lyon et Strasbourg. Ces 4 sites, appelés IX Edge data centers, comptent parmi les fleurons des data centers d'UltraEdge avec des capacités d'hébergement renforcées, une connectivité dense et une efficacité énergétique accrue.

Ce choix témoigne de la volonté stratégique d'UltraEdge d'offrir sur le territoire un service optimum au plus près et au plus juste des besoins des entreprises. Grâce à la couverture mondiale de la plateforme de Megaport, ce partenariat permettra d'accéder instantanément à plus de 950 data centers interconnectés et à plus de 410 fournisseurs de services dans 26 pays.

Une connexion directe aux solutions cloud leaders sur leur marché

Grâce à l'infrastructure mondiale de Megaport, où qu'elle soit en France, de Strasbourg à Bordeaux, une entreprise pourra par exemple établir en quelques clics une connexion directe et privée vers Singapour ou tout autre point du réseau Megaport dans le monde.

Désormais, les entreprises connectées aux IX Edge data centers d'UltraEdge peuvent accéder à une palette de services interconnectés, leaders sur leur marché :

- **Data Center to Data Center** : interconnexion flexible entre plusieurs data centers dans le monde (métros, inter-villes ou backbones internationaux).
- **Data Center to Cloud** : liaison directe entre les infrastructures internes et les principaux fournisseurs cloud publics.

- **Cloud to Cloud** : orchestration de charges de travail multi-cloud avec une faible latence.
- **Internet Access** : accès Internet hautement résilient et dimensionnable jusqu'à 10 Gbps.
- **Virtual PoP** : déploiement rapide de SD-WAN, firewalls et routeurs virtuels partout dans le monde, sans matériel physique.
- **Internet Exchange** : peering optimisé et transferts de données simplifiés avec réduction de la dépendance aux opérateurs traditionnels.

"Chez UltraEdge, nous œuvrons à rapprocher la data des utilisateurs au service des grands enjeux du territoire et de leurs acteurs. Et ce partenariat avec Megaport illustre parfaitement ce credo : offrir aux entreprises françaises une fenêtre sur le monde !" — Fabrice Cousin, CEO d'UltraEdge

De nouveaux services premium de connectivité cloud

UltraEdge enrichit ainsi ses IX Edge data centers avec des services premium de connectivité cloud pour les entreprises présentes dans ses data centers :

- Accès direct et privé aux Hyperscalers (AWS, Azure, GCP, Oracle, OVH etc.), aux providers de cloud souverain (SecNumCloud) et à une marketplace composée de plus de 400 fournisseurs de services.
- Mise à disposition de services à la demande avec flexibilité "pay-as-you-go"
- Amélioration des performances réseau grâce à la réduction de la latence
- Connexions sécurisées et conformes aux exigences RGPD

Une ambition partagée : accélérer la transformation numérique partout en France

Grâce à ce partenariat, Megaport bénéficie du maillage territorial des data centers d'UltraEdge, renforçant ainsi sa capillarité et son accessibilité. Ensemble, UltraEdge et Megaport offrent aux entreprises la possibilité de tirer parti du cloud hybride, d'améliorer leurs performances IT et d'accélérer leur transformation numérique si stratégique !

| À propos d'UltraEdge

Partenaire de référence Edge data centers en France, UltraEdge œuvre à rapprocher les intelligences. Avec un réseau unique : plus de 250 sites partout sur le territoire qui ont été revitalisés en capacités, en efficience et en connectivité. Avec le edge computing qui offre une vitesse, une fiabilité et une évolutivité sans précédent. Avec des services premium grâce aux multiples coopérations des leaders du numérique. Et avec l'excellence opérationnelle de ses experts. Partenaire numérique et sociétal, UltraEdge est au plus près des activités et au plus juste des besoins des acteurs des territoires. Poursuivant une ambition : faire émerger de nouveaux modèles pour les cités du futur.

| À propos de Megaport

Megaport transforme la manière dont les entreprises connectent leur infrastructure, grâce à une plateforme intelligente et simple qui centralise la gestion de toutes les connexions. Créez des réseaux sécurisés, évolutifs et agiles en quelques clics, accédez à des points de présence dans le monde entier et établissez des connexions privées en quelques minutes. Plébiscité par les plus grandes entreprises mondiales, Megaport collabore avec des fournisseurs de services internationaux, des opérateurs de data centers, des intégrateurs et des prestataires de services managés. La société est présente dans plus de 950 sites interconnectés à travers le monde et détient la certification ISO/IEC 27001.



Press release
Monday 19th May 2025

UltraEdge and Megaport join forces to provide businesses with direct access to the cloud and the world's leading SaaS solutions

Paris, May 19 — UltraEdge, the leading French provider of edge data centers, announces a strategic partnership with Megaport, a global leader in Network as a Service (NaaS) solutions. The goal: to offer French companies direct access to the cloud and the best SaaS offerings worldwide. Through this partnership, Megaport will expand its services across France thanks to UltraEdge's unique network of data centers — and UltraEdge strengthens its position as a trusted digital partner for businesses, delivering premium services tailored to their operational needs, closer than ever.

A strategic presence in 4 UltraEdge IX Edge Data Centers

The initial rollout of Megaport's high-speed network includes UltraEdge's Paris Courbevoie site in the Paris region, as well as three additional sites in Bordeaux, Lyon, and Strasbourg. These four sites — known as IX Edge Data Centers — are among UltraEdge's flagship locations, recognized for their robust hosting capacities, high-density connectivity, and enhanced energy efficiency.

This choice reflects UltraEdge's strategic ambition: to deliver top-tier digital services throughout the country, right where businesses need them. Thanks to the global reach of the Megaport platform, this partnership enables instant access to over 950 interconnected data centers, and more than 410 service providers in 26 countries.

Direct access to leading global cloud solutions

From Strasbourg to Bordeaux, businesses across France can now set up private, dedicated connections in just a few clicks — for example, establishing a secure link to Singapore or any other Megaport-enabled location around the globe.

By connecting to UltraEdge's IX Edge Data Centers, companies gain access to a full suite of interconnection services that lead their market segment:

- **Data Center to Data Center:** Flexible interconnection between sites across cities, countries, or continents
- **Data Center to Cloud:** Direct links between on-premise infrastructure and major public cloud providers
- **Cloud to Cloud:** Low-latency orchestration of multi-cloud workloads

- **Internet Access:** Highly resilient, on-demand Internet access up to 10 Gbps
- **Virtual PoP:** Instant deployment of SD-WAN gateways, virtual firewalls, and routers worldwide, no hardware required
- **Internet Exchange:** Optimized peering and simplified data transfers, reducing dependence on traditional carriers

“At UltraEdge, we are committed to bringing data closer to the users — in service of the major challenges facing our territories and their stakeholders. This partnership with Megaport fully embodies that mission: offering French businesses a window to the world.”— Fabrice Cousin, CEO of UltraEdge

New premium cloud connectivity services

UltraEdge now enhances its IX Edge Data Centers with a range of high-value cloud connectivity features for businesses hosted within its infrastructure:

- Direct and private access to Hyperscalers (AWS, Azure, GCP, Oracle, OVH, etc.), to sovereign cloud providers (SecNumCloud), and to a marketplace made up of more than 400 service providers.
- On-demand services with full “pay-as-you-go” flexibility
- Improved network performance through reduced latency
- Secure connections compliant with GDPR requirements

A shared ambition: accelerating digital transformation across France

With this partnership, Megaport leverages UltraEdge’s territorial footprint, increasing its reach and accessibility. Together, UltraEdge and Megaport empower businesses to harness hybrid cloud architectures, enhance their IT performance, and accelerate their digital transformation journeys.

“This partnership with UltraEdge expands Megaport’s reach even further across France, as we continue to bring global cloud infrastructure closer to local businesses. Together, we enable faster, more flexible digital deployments — allowing customers to interconnect directly to the world’s leading cloud providers in under 60 seconds.”
— Michael Reid, CEO chez Megaport

| About UltraEdge

UltraEdge is the leading French provider of edge data centers, specializing in hosting and colocation. With its national footprint, UltraEdge operates the largest network of data centers in France, offering ultra-high-performance, ultra-connected, and ultra-secure solutions to businesses and service providers. Its mission: to accelerate digital transformation through a sovereign, reliable infrastructure optimized for technologies such as 5G SA, AI, and edge computing. Join us at ultraedge.com

| About de Megaport

Megaport is changing how businesses connect their infrastructure, with one smart and simple platform to manage every connection. Build secure, scalable, and agile networks in just a few clicks, accessing global endpoints and creating private paths in minutes. Trusted by the world's leading companies, Megaport partners with global service providers, DC operators, systems integrators, and managed services companies, and operates in 950+ enabled locations worldwide. Megaport is ISO/IEC 27001 certified. Join the network revolution at megaport.com.